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成瀬が丘自治会広報 
 

 

 

 
       平成２７年４月２４日・平成２７年度第２号・成瀬が丘自治会 発行 

 

 

第４８回成瀬が丘自治会総会報告 
 

成瀬が丘自治会「第４８回定期総会」が４月１９日（日）、成瀬が丘ふれあい会館で開催されま

した。 山本副会長の司会で始まり、岡庭会長の挨拶に続いて笹野議長の進行により、平成２６

年度の事業報告・会計報告が行われました。 そして平成２７年度新役員選出の後、新年度の  

事業計画（案）・予算（案）、その他の議案の審議が行われました。 

 

       第４８回成瀬が丘自治会定期総会議事録 

日   時    平成２７年４月１９日（日）  １０：００～１２：００ 

場   所    成瀬が丘ふれあい会館 

 

岡庭会長 挨拶 

会員の皆様のご協力とご支援により、平成２６年度の事業計画を達成出来た事を感謝申し

上げます。 じゃがいも堀や夏祭り等の種々の行事、あるいは防犯パトロールや公園清掃等の

活動は相互の親睦を深め、街づくりに寄与するものであり、皆様の積極的な参加にお礼を申し

上げます。 ２６年度は防災活動の強化をはかり、自治会館の耐震化工事も完了しました。   

内部の改装も行い使いやすくなりましたので、是非利用していただきたいと思います。 
 
２７年度は自治会の法人化や会員名簿の更新版発行を実現したいと思いますので、皆様の

ご協力をお願いいたします。 会員の参加と相互の助け合い、思いやりのある自治会を目指す

べく、今後とも皆様の更なるご理解とご支援・協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

〔議決権数の確認と議長、書記、議事録署名人の選出〕 

司会の山本副会長から、代議員定数９０名に対し、

出席代議員８２名、委任状提出６名、合計８８名となり、

成瀬が丘自治会規約第２１条に規定される代議員 

定足数６０名（３分の２）を超え、総会は成立する旨が

宣言された。 

続いて議長に笹野氏（１丁目１区）、書記に柴田氏

（２丁目１区）、大野氏（１丁目１区）が指名され、議事

録署名人として間島氏（３丁目１区）、手塚氏（３丁目３

区）を選出した。 
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〔議案審議〕  

２０１５年４月４日付をもって全会員に配布された資料（資料番号総発１５－０１－００１）に 

基づき、９件の議案が審議された。 笹野議長から『ご質問・ご意見は挙手の上、丁目・区・班・

氏名を述べてから、発言をお願いしたい』との依頼があった。 

なお、配布資料（2015/4/4付）P.15は、総会当日（4/19）分に差し替えられた。 
 

１．第１号議案 平成２６年度事業報告 

配布資料に基づき、各専門部長・委員長からそれぞれ下記のとおり報告が行われた。 

(1)一般事項の報告 岡村総務部長 配布資料 P.2～P.3により説明 

(2) 健康福祉部 南部長 配布資料 P.3～P.4により説明 

(3) 自主防災部 広瀬部長 配布資料 P.4により説明 

(4) 厚生部 窪園部長 配布資料 P.4～P.5により説明 

(5) 環境部 堤部長 配布資料 P.5～P.6により説明 

(6) 防犯交通部 宮村部長 配布資料 P.6～P.7により説明 

(7) 広報部 児玉部長 配布資料 P.8により説明 

(8) 会館委員会 山喜多委員長 配布資料 P.8により説明 

(9) ふれあい会館管理運営委員会 押川委員長 配布資料 P.8～P.9により説明 

(10) 成瀬が丘自治会館改修委員会 山喜多副委員長 配布資料 P.9～P.11により説明 

(11) 法人化委員会 岡庭委員長 配布資料 P.11により説明 

(12) ﾌﾗﾜｰﾛｰﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ企画･実行委員会 岡庭委員長 配布資料 P.11により説明 
 
報告を終了し上記報告事項についての質疑・意見を求めたが、質問がなかったので採決に  

入った。 平成２６年度の事業報告は、異議はなく多数の拍手で承認された。 
 

２．第２号議案 平成２６年度会計報告及び監査報告 

（１）配布資料 P.12（会計報告及び監査報告） 

飯野会計から一般会計、会館維持会計に関する収支報告がなされた。 
 
（２）配布資料 P.13（ふれあい会館会計報告及び監査報告） 

押川委員長から成瀬が丘ふれあい会館の会計に関する収支報告がなされた。 
 
（３）配布資料 P.13（成瀬が丘自治会館改修工事収支明細表） 

馬場会計から成瀬が丘自治会館の会計に関する収支報告がなされた。 
 

原田監事から、上記（１）～（３）の収支に対し監査を行い、正副会長出席のもと会計処理が

適正である事を確認した旨の報告がなされた。 ふれあい会館の次年度繰越金の処理につい

て明細がわからなくなる旨の質問があったが、詳細内容を文書保管で対処しているとの説明

があった。 そのほかには質問はなく、多数の拍手で承認された。 
 

３．第３号議案 自治会規約・規則の改定について 

岡庭会長から配布資料 P.14 をもとに、町田市から指摘を受けた “自治会法人化の認可を 

得るために必要な規約の改定” とそれに伴う規則の改定について、①自治会規約の改定 

（全８項目）、②自治会規則の改定（全２項目） の説明がなされた。 

本案は平成２７年３月度の役員会で承認済であり、異議はなく挙手４分の３以上で原案通り

承認された。 



  - 3 - 

４．第４号議案 役員改選 

笠原副総務部長により、差し替え再配布した２７年度役員案が示されたが、 

異議・質問はなく拍手多数で承認された。 

注： 配布資料（2015.4.4 付）の P.15 の内容で、防犯交通部長を梶原司朗氏（３丁目３区１班）

から佐藤浩明氏（３丁目３区３班）に変更 
 

平成２７年度役員  

役 職 名 氏   名 継 続 ・新 任 丁・区・班 

会       長 岡庭
おかにわ

  清
きよし

 継    続 ３丁目３区２Ｂ班 

副   会   長 山本
やまもと

 金雄
かねお

 継    続 ２ 丁 目 １ 区 ６ 班 

副   会   長 羽田
は た

 啓
けい

吾
ご

 継    続 １ 丁 目 １ 区 ９ 班 

総  務  部  長 岡村
おかむら

  浩
ひろし

 継    続 ３ 丁 目 １ 区 ４ 班 

副 総 務 部 長 笠原
かさはら

 昭彦
あきひこ

 継    続 ３ 丁 目 ３ 区 ３ 班 

会      計 飯野
いいの

 敬
けい

治
じ

 継    続 ２ 丁 目 １ 区 ６ 班 

会      計 馬場
ば ば

 進
すすむ

 継    続 ３丁目３区２Ａ班 

監      事 原田
は ら だ

 和弘
かずひろ

 継    続 ２ 丁 目 １ 区 ４ 班 

監      事 萱
かや

田
た

 哲雄
てつ お

 継    続 ３ 丁 目 ２ 区 ３ 班 

会 館 委 員 長 山喜多
や ま き た

康一
こういち

 継    続 ３ 丁 目 １ 区 ２ 班 

ふれあい会館管理運営委員長 押川
おしかわ

 栄一
えいいち

 継    続 ３ 丁 目 １ 区 ３ 班 

健 康 福 祉 部 長 南
みなみ

  瑛
ひで

稔
とし

 継    続 ２ 丁 目 １ 区 ４ 班 

自 主 防 災 部 長 広瀬
ひ ろせ

 豊一
とよかず

 継    続 ３ 丁 目 ３ 区 ３ 班 

厚  生  部  長 鈴木
す ず き

 昌
まさ

美
み

 新    任 ３ 丁 目 １ 区 １ 班 

環  境  部  長 大島
おおしま

 昭彦
あきひこ

 新    任 ３ 丁 目 ２ 区 ４ 班 

防 犯 交 通 部 長 佐藤
さ と う

 浩
ひろ

明
あき

 新    任 ３ 丁 目 ３ 区 ３ 班 

広   報   部 大野
おおの

 繁樹
し げ き

 新    任 １ 丁 目 １ 区 ３ 班 

広   報   部 藤原
ふじわら

  徹
とおる

 新    任 ２ 丁 目 ２ 区 ２ 班 

一丁目一区 区長 榎本
えのもと

  進
すすむ

 新    任 １ 丁 目 １ 区 ４ 班 

二丁目一区 区長 松井
ま つ い

  實
みのる

 新    任 ２ 丁 目 １ 区 ８ 班 

二丁目二区 区長 山口
やまぐち

 四郎
し ろ う

 新    任 ２ 丁 目 ２ 区 ４ 班 

三丁目一区 区長 小野
お の

  浩
ひろし

 新    任 ３ 丁 目 １ 区 ６ 班 

三丁目二区 区長 鈴木
す ず き

 亮二
りょうじ

 新    任 ３ 丁 目 ２ 区 ３ 班 

三丁目三区 区長 久我
く が

  昇
のぼる

 新    任 ３ 丁 目 ３ 区 １ 班 

 

５．第５号議案 平成２７年度事業計画 

羽田副会長から配布資料 P.16～P.18 をもとに、標記の計画案について各部・各委員会別に

説明がなされた。 質問や意見はなく、拍手多数で承認された。 



  - 4 - 

６．第６号議案 平成２７年度予算案 

飯野会計から配布資料 P.20 に示された次年度予算案（一般会計・会館維持収支会計）が、

また押川委員長から P.21 に示されたふれあい会館の予算がそれぞれ説明された。 質問は 

なく、拍手多数で承認された。 
 
７．第７号議案 自治会法人化について 

山本副会長から配布資料 P.19 により、法人化の必要性、手順、問題点 、等々が説明された。    

質問はなく、拍手多数で承認された。 
 
８．第８号議案 会員名簿作成について 

山本副会長から配布資料 P.19 をもとに会員名簿作成に対する説明がなされた。 個人情報

が漏洩しないよう取り扱いには充分注意し、また今後も区長・班長を中心に協力をいただき  

たい旨の依頼があった。 質問はなく、拍手多数で承認された。 
 
９．第９号議案 「会館維持収支会計」の「一般会計」への繰り込みについて 

羽田副会長から配布資料 P.19 をもとに、標記事項の実施に関する必要性と妥当性の説明

があった。 質問はなく、拍手多数で承認された。 
 
 以上、予定された議案審議を終了し、定期総会として選出された議長・書記は任務完了につき

ねぎらいの大きな拍手をもって解任された。 また本総会の議事の経過概要及びその結果を  

明確にするため、議長並びに議事録署名人により署名押印が行われた。 
 

議 長                      印 

 

議事録署名人                      印 

 

議事録署名人                      印 
 
〔その他〕 

１０．平成２７年度役員の紹介 

事務局片田さんから新年度役員が改めて紹介され、その後岡庭会長から相談役（歌田／ 

木目田／清水 各氏）の紹介（歌田氏は欠席のため名前だけの紹介）があった。 
 

１１．会長の挨拶 

新役員を代表して、岡庭会長から以下のような挨拶があった。 

・本日承認を得た各専門部・委員会の事業を通じて、人と人をつないで行く活動を進めて行く。 

・平成２７年度の課題として、自治会の法人化と会員名簿の更新を掲げ、自主防災体制の  

強化も引き続き取り組んで行く。 

・自治会活動はボランティアであり、楽しくやらなければ意味がない。役員・班長の新しい   

チームで一年間よろしくお願いしたい。 
 

１２．閉会 

山本副会長から「第４８回成瀬が丘自治会定期総会」閉会の挨拶と閉会の宣言があり、定期

総会を終了した。 

以上 


